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PROTOKOLL zur 14. Jahreshauptversammlung 2022 
 
Datum, Ort:   Freitag, den 04.11.2022 um 19.30 Uhr, Schützenheim Kastenau 
 
Anwesende Personen: Mitgliederversammlung laut Anwesenheitsliste 
 
Verfasser:   Schnitzer Florian, Schriftführer 
 
Verteiler   alle Mitglieder 
 
 
Folgende Punkte wurden besprochen und werden deshalb festgelegt: 
 

1. Beginn der Mitgliederversammlung: 
Der 1. Vorstand begrüßt um 19:30 Uhr die anwesenden Mitglieder. 
Des einzelnen wurden die Ehrenvorstände Michael Scherer, Christian Scherer, Stefan Görgmeier, 
Andreas Seidl, Sebastian Thoms und Sebastian Voracek und Bezirksrat Günter Wunsam begrüßt. 

2. Anwesenheit: 
Zum Zeitpunkt der Versammlung zählt der Burschenverein Kastenau e.V. 225 Mitglieder. 
Davon 56 aktive Mitglieder 
123 fördernd männlich und 
48 fördernd weiblich. 
An der Jahreshauptversammlung waren 57 Mitglieder, sprich 25 % anwesend. 

3. Tagesordnung: 
1. Begrüßung 
2. Totengedenken 
3. Jahresrückblick 
4. Bericht des Kassiers 
5. Bericht der Revisoren 
6. Entlastung der Vorstandschaft 
7. Lagerfläche für Vereinsinventar & Fuhrpark 
8. Mitgliederehrungen 
9. Wünsche und Anträge 
10. Schlusswort 
Die Mitgliederversammlung genehmigte einstimmig die Tagesordnung. Es wurde kein Antrag auf 
Änderung eingereicht. 

4. Totengedenken: 
Die Mitgliederversammlung erhebt sich und denkt in Stille an Ihre verstorbenen Mitglieder. 

5. Jahresrückblick: 
Schriftführer Florian Schnitzer berichtet anhand einer Präsentation über das vergangene Jahr. Be-
sonders ging er dabei auf die zahlreichen Hochzeiten sowie das Peter und Paul Feuer ein, dass sehr 
gut besucht war. Der Schriftführer bedankte sich bei allen Mitgliedern und gab das Wort an den Kas-
sier ab, um mit der Tagesordnung fortzufahren. 

6. Bericht des Kassiers: 
Tobias Leser berichtete und erläuterte die Einnahmen und Ausgaben des Vereins im Jahr 2021. 
Anschließend präsentierte er das finanzielle Ergebnis des Peter und Paul Feuers 2022. 
Mit Hilfe einer Präsentation stellte der Kassier die neue Vereinsverwaltung „EasyVerein“ vor. Er er-
läutert die Gründe, warum die Umstellung durchgeführt wurde, er stellt den Funktionsumfang vor, der 
aktuell bereits genutzt wird, nennt aber auch Funktionen, die zukünftig noch verwendet werden kön-
nen. 
Auf Nachfrage eines Mitglieds nannte er den gegenwärtigen Kassenstand. 
Der Kassier bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern und führte zurück zur Tagesordnung. 

7. Bericht der Revisoren: 
Andreas Schmid ergriff das Wort und entschuldigte seinen Kollegen Andreas Sanftl. 
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In der Funktion als Kassenprüfers lobte er sehr die Arbeit des Kassiers. Er berichtete, dass die Kasse 
sorgfältig und zu voller Zufriedenheit geführt wurde. Andreas Schmid lobte die Einführung der Ver-
einsverwaltung „EasyVerein“, da dadurch die Kasse noch sorgfältiger geführt wird. 
Er forderte die Mitgliederversammlung auf, die Vorstandschaft zu entlasten. Dies wurde einstimmig 
beschlossen, somit ist die Vorstandschaft entlastet. 
Andreas Schmid bedankte sich bei der Mitgliederversammlung und gab das Wort für die  
Tagesordnung zurück. 

8. Mitgliederehrungen: 
1.Vorstand Johann Raßhofer und 2.Vorstand Andreas Mahin ehren zahlreiche Mitglieder zum Ver-
einsbeitritt, für 5 Jahre Mitgliedschaft und für 10 Jahre Mitgliedschaft. Da die Vereinsnadeln zum 
Vereinsbeitritt aufgrund von Lieferschwierigkeiten nicht verfügbar waren, werden diese Ehrungen 
nachgeholt.  

9. Lagerfläche für Vereinsinventar & Fuhrpark: 
1.Vorstand Johann Raßhofer erläutert die Situation, dass die Lagerfläche für Vereinsinventar und 
Fuhrpark neben dem Schützenheim in absehbarer Zeit nicht mehr zur Verfügung steht. Alle Mitglie-
der werden aufgefordert, mögliche Alternativen zu suchen und diese der Vorstandschaft mitzuteilen. 
Dominik Reichelt bittet um das Wort, das Ihm vom 1. Vorstand bewilligt wurde. Er nennt das Gelände 
von Manfred Werner in Kolbermoor als mögliche Lagerfläche, die verfügbar sein könnte, da dieser 
seinen Zeltbetrieb aufgegeben hat. 

10. Wünsche und Anträge: 
Wurden keine bei der Vorstandschaft eingereicht. 
Günter Wunsam bittet um das Wort, das Ihm vom 1. Vorstand bewilligt wurde. Er bedankt sich bei 
der bisherigen Vorstandschaft für die geleistete Arbeit im Verein und für den gesamten Stadtteil. Zum 
Thema Lagerflächen kann er den Verein unterstützen, wenn Gespräche mit der Stadt Rosenheim 
erforderlich sind. 
 

11. Schlusswort des Vorsitzenden: 
Johann Raßhofer gibt einen Ausblick auf den Perchtenlauf 2022 sowie das Jahr 2023, in dem bereits 
der Aktivenausflug geplant ist. Zudem informiert er die Mitglieder, dass im Jahr 2023 der Kloowagen 
renoviert und der Kofferanhänger neu foliert werden soll. 
 
Dominik Reichelt bittet um das Wort, das Ihm vom 1. Vorstand bewilligt wurde. Für neue Trennwände 
im Kloowagen gibt er Hinweis, dass die Damentoilette beim Flötzinger Festzelt renoviert werden soll 
und somit hier Trennwände entsorgt werden, die ggf. verwendet werden können. 
 
Sebastian Voracek bittet um das Wort, das Ihm vom 1. Vorstand bewilligt wurde. Er möchte darauf 
hinweisen, dass das Spülmobil und der LKW „15/43“ bei den Instandhaltungsmaßnahmen ebenfalls 
berücksichtigt werden soll. 
 
Helmut Klinger Senior bittet um das Wort, das Ihm vom 1. Vorstand bewilligt wurde. Er informiert die 
Versammlung, dass er aus dem Maibaum, der in diesem Jahr umgelegt wurde, eine Bank gebaut 
hat. Diese wird dem Kindergarten übergeben. Die Übergabe findet im Rahmen des Gottesdienstes 
zu St. Martin am 11.11.2022 um 17:00 Uhr in der Kirche in der Kastenau statt. Er bittet den Bur-
schenverein um zahlreiches Erscheinen. 
 
Johann Raßhofer bedanke sich bei Christian Stallhofer und Hermann Dodl für die Bereitstellung des 
Schützenheims für die Versammlung. Bei Günter Hartl und Thomas Fischer bedankte er sich für die 
Bewirtung. 
 
Johann Raßhofer bedankte sich bei allen Anwesenden Mitglieder für Ihr kommen und beendete die 
Versammlung gegen 20:30 Uhr 
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